

Obispo Soto; anuncia que la Diócesis de Sacramento se acogerá al Capítulo 11 de Bancarrota

MEDIA RELEASE

12-09-2023

Mons. Jaime Soto, Obispo de Sacramento, ha informado a los feligreses, empleados y socios comunitarios que la diócesis tiene la intención de presentar una petición de reorganización de sus deudas ante el tribunal de bancarrotas de los Estados Unidos para marzo de 2024.

“Después de un proceso de consulta y reflexión, ahora me queda claro que esta es la única manera que tenemos de resolver estas reclamaciones de la forma más equitativa,” dijo Mons. Soto. “Hay muchas víctimas–sobrevivientes que esperan compensación por los pecados cometidos contra ellos. La diócesis enfrenta más de 250 reclamos de abuso sexual por parte del clero u otro personal de la iglesia. El proceso de reorganización me permitirá responder de manera equitativa al gran número de víctimas-sobrevivientes de abuso.”

Bajo el Capítulo 11 del Código de Bancarrotas, un tribunal supervisaría la distribución de los bienes disponibles para satisfacer las reclamaciones contra la diócesis. Las víctimas-sobrevivientes de abuso sexual por parte del clero estarían representadas en un procedimiento supervisado por el tribunal. Se establecería un fondo que se distribuiría entre las víctimas-sobrevivientes de la forma más equitativa posible. Sin tal proceso, es probable que los fondos diocesanos se agoten en los primeros casos en ir a juicio, dejando nada para las muchas otras víctimas-sobrevivientes que aún esperan una compensación.

La carta de Mons. Soto a los feligreses sigue a una comunicación de marzo de 2023 en la que les dijo a los católicos del área que una declaración de bancarrota era una posibilidad.

La labor pastoral de la Iglesia Católica continuaría durante la reorganización. La petición permitiría a la diócesis continuar apoyando a las parroquias y organizaciones caritativas mientras se llega a un acuerdo.

Mons. Soto ha pedido a los católicos que oren por las víctimas–sobrevivientes del abuso sexual del clero, y que recuerden que estas víctimas-sobrevivientes no tienen la culpa de la difícil decisión de declarar bancarrota.

“Es el horrible pecado del abuso sexual – y el fracaso de los líderes de la Iglesia por no actuar de manera apropiada – que nos trajeron a donde estamos ahora. Debo expiarme por esos pecados,” dijo Mons. Soto. “Acompáñenme en oración por la sanación de las víctimas-sobrevivientes.” El dolor infligido en ellos dura toda la vida, por lo que nuestra expiación debe ser un compromiso de por vida.”

La carta de Mons. Soto a los feligreses está [aquí](#), junto con las [preguntas frecuentes](#) del proceso de bancarrota.

Para obtener más información sobre los esfuerzos continuos de la Diócesis de Sacramento para proteger a los jóvenes y vulnerables, lea la edición de marzo/abril de 2023 en la revista Catholic Herald: <https://catholicmagazines.org/magazine-archive/catholic-herald/sac0323>